

#WERKE #BERUFSGRUPPEN 19. Mai 2016

Bahnwerk Eberswalde gerettet

Jetzt ist es offiziell: Das Bahnwerk Eberswalde ist gerettet. Am Mittwoch haben sich die Deutsche Bahn und die Quantum AG über einen Verkauf geeinigt und somit eine rund anderthalbjährige Hängepartie für die Beschäftigten und die Region beendet. Damit hat sich der langwierige Kampf unserer Kolleginnen und Kollegen und der EVG endlich ausgezahlt. Der traditionsreiche Standort wird nun mit 210 Mitarbeitern für mindestens fünf Jahre erhalten bleiben.



Jetzt ist es offiziell: Das Bahnwerk Eberswalde ist gerettet. Am Mittwoch haben sich die Deutsche Bahn und die Quantum AG über einen Verkauf geeinigt und somit eine rund anderthalbjährige Hängepartie für die Beschäftigten und die Region beendet. Damit hat sich der langwierige Kampf unserer Kolleginnen und Kollegen und der EVG endlich ausgezahlt. Der traditionsreiche Standort wird nun mit 210 Mitarbeitern für mindestens fünf Jahre erhalten bleiben.

Beim Personalübergang werden wir jetzt auf die vollständige tarifliche Absicherung achten. Die EVG hatte die geplante Schließung des Werkes durch die Deutsche Bahn von Anfang an scharf kritisiert und sich für eine Weiterführung des Standortes auch in Form einer Investorenlösung

eingesetzt. Wir vergessen in diesem Moment aber auch nicht die Kolleginnen und Kollegen, die in diesen anderthalb Jahren das Werk Eberswalde verlassen haben.